

また、「生徒会がどのような活動をしているのか気になります。」という人も多いと思います。

朝のあいさつ運動のようにはつきりとわかる活動もあれば、あまりわからない活動もあります。詳しい活動内容は明日、2年生へ、あさって、1年生へ説明に行きますので、この新聞では書いていないです。その説明を聞いて、「やってみようかな」と思ってくれる人が増えれば嬉しいです。

立候補の仕方は一度クラスで立候補をし、クラスの

スターを貼ります。そのボスターを書くのもクラスの人たちです。もし、「私は人の前に立って何がすることとかは苦手だから協力することが出来ない」と思っている人は、そのボスターを書くなどでクラスの立候補者の人を支えてあげてください。

最後に、生徒会選舉に取り組むにあたってクラス全体で立候補者を応援する雰囲気を作つてあげてください。

んの方に必ず役に立つんだ  
だと思います。  
ところで、みなさんほど  
のsuchな考え方を持つて、こ  
の赤い羽根共同募金に参加  
してくれましたか?きっと  
人それぞれ思うことがあ  
ると思います。中にはあま  
り深く考えたこともない人  
もいるかもしれません。  
募金とは、離れていても  
人助けができる素晴らしい  
ものだと思います。自分が  
寄付したものが遠くの人々  
の手助けになる。こういっ  
た活動はとてもいいことだ  
と思いませんか。たとえ、

かもしだれませんが、実際に  
募金活動によって救われた  
方も数多くいらっしゃいま  
す。

最後に、来年も、この立  
花中学校で赤い羽根共同募  
金を実施します。今回と同  
じように、たくさんの方々  
が、参加していただけると  
嬉しいです。そして、赤い  
羽根共同募金だけでなくほ  
かの募金にも参加してみて  
ください。きっといい気持  
ちになれるはずです。

10月17日と21日にあつた文化発表会が終わりました。今年も生徒会執行部が企画・運営・司会・進行をつとめさせていただきました。そこで私たちいろいろなことを学ぶことができました。

その中でも一番学べて良かったと思うことは、自分たちでやり遂げられるということです。夏休みのときから動き始めて、文化発表会の担当の先生方たちと一緒に話し合いをしながら企画してきました。そのあと修正しながら何度も台本を

書きながし、文化発表会を作りあげてきました。みんなさんが「楽しかった」「良い思い出になつた」などと言つてもあえるようなものにしようと毎日放課後残り、本番まで頑張ってきました。

そして文化発表会当日は多少のトラブルなどもありましたが、代表者による朗読・スピーチは皆さんが静かに聞いていて、合唱コンクールではクラスが一致団結して心を込めて歌うことが出来たと思います。また、有志のステージでは会場に

のだと思います。本当にありがとうございました。  
最後に、1・2年生は、  
今年の文化発表会で感じた  
ことや、学んだことを学校  
生活などで生かしてください  
。。3年生はこの仲間との  
絆を大切にして受験へ  
頑張りましょう。そして、  
来年の文化発表会では今年  
より良い文化発表会  
を作りあげてほしいと思つ  
ています。来年の1年生に  
お楽しかったと言つてもら  
えるよう、文化発表会を成  
功させるためにご協力お願  
いします。

このテストは2学期で最後のテストです。3年生は実力テストでの成績より今回テストでより良い成績をとれるよう頑張りましょう。2年生は先週のトライアルでやる・ウイークお疲れさまでした。この経験は必ず役に立つことだと思います。なので、この経験を忘れないでください。1年生はわくわくオーケストラがあります。自分にどうていいく経験になるように楽しんできたださい。

## 文化発表会を終えて

いる人たち全員で盛り上がる事ができ、最終的には無事に終えることが出来ました。今回の文化発表会が成功したのは、みなさんのご協力があつたからできた

## 編集後記

**生徒会選挙に向けて**

12月のはじめに生徒会選挙があります。選挙の前に生徒総会を行ってから立会演説会を始めます。皆さんも知っているとおり、文化厚生委員長と図書委員長以外の5つの委員長は2年生か3年生で、1年生からも2名立候補してもらうことになります。「やってみたい!」と思ってくれている人もいれば「あまりやりたくない

みんながその人を支持することでも正式に立候補が決まります。この時から立候補しても緊張しています。そんなときに、嫌いだから支持しないなどといつこほめめてください。

生徒会選挙は、決して立候補者一人で行うものではありません。私たちもクラスの人たちに支えられて選挙に取り組むことができます

## 赤い羽根共同募金

# 同募金の報告

結果発表の時、3年生の部での優勝クラスの3年3組がアルカイックで先日行われた中高合同音楽祭に出演しました。

3年3組は合唱コンクールの練習の時から頑張っていました。他のクラスが頑張っていなかつた訳ではありませんが、3組は他のクラスよりも人一倍頑張っていました。それゆえに、パート同士のいさかいがあり、意見が合わなかつたり、私たちも体験したように、な壁に3組はたくさんぶつ

# 3組の合唱

# 生徒会選挙に向けて

# 立花生徒会云新聞 Signal 通信

第11号 平成23年

1月22日には行祭会  
並びに合唱コンクールが行  
われました。アルカハイスク  
ルで行われる中高合同音楽祭  
もとても緊張してましたと思

た。そして、本番が近づくにつれて団結力が強くなり、皆で頑張ろうという気持ちが強くなりました。

の合唱が始まりました。どのクラスもリハーサルから短い時間必死に練習して、完成度を高めてきました。その中でも3組はリハーサルの時は手を抜いてい

リーダーや委員長を中心に行なって、練習の取り組み方についてなどを話し合いました。また、3年生の実力テストと重なりながらも、放課後に視聴覚室で練